

14.12.2022

Förderverein Zoo Schwerin e.V.
Waldschulweg 1, 19061 Schwerin

An
alle Mitglieder

Bericht des Vorstandes

Sehr geehrte Mitglieder,

nun sind wir fast 1 ½ Jahre im Amt. Eine Zeit mit Höhen und Tiefen.

Seit der letzten Mitgliederversammlung am 26.06.2022 trafen wir uns nur zu 2 Vorstandssitzungen. Behandelten dabei allerdings 50 Tagesordnungspunkte. Die lediglich 2 Treffen haben diverse Gründe. Angefangen von der Namensänderung, ohne dessen Bestätigung vom Amtsgericht Schwerin das Anfassen gewisser Themen keinen Sinn machte, bis hin zu Terminausfällen durch Urlaub und Krankheit beim Zoopersonal.

Trotz 4 neuer Kündigungen seit dem 26.06.2022 hat sich die Mitgliederzahl von 91 auf 94 plus Junior-Team erhöht. Es geht also weiter in die richtige Richtung. Dass wir das Junior-Team weiter ohne genaue Anzahl angeben, hat leider damit zu tun, dass wir weiterhin auf die Übergabe der Mitgliederdaten durch den Zoo warten. Dieser will uns die Daten übermitteln, wenn das Junior-Team wieder vollzählig (14 Mitglieder) ist. Während der Corona-Zeit haben wir einige Mitglieder dort leider verloren. Die Veröffentlichung der Mitglieder auf der Homepage wird aktuell von 73 Mitgliedern genutzt. Für die Mitgliedertafel suchen wir noch immer einen Partner. Die Mitgliedsausweise sind in der finalen Phase. Das Layout wurde inzwischen vom Zoo fertiggestellt und der Druck beauftragt.

Bei der 2. Zookultur, dem Landeszootag, den 3 Tagen Dunkel-Munkel-Party, dem Adventsmarkt und zum Nikolaus waren wir mit Verkaufsständen im Zoo präsent. Bei der Dreamnight haben wir die kostenlose Versorgung der Kinder vom Kinderzentrum Mecklenburg gGmbH übernommen und beim Patenfest bei der Versorgung der Tierpaten geholfen. Beim Zoolauf waren wir mit einem Infostand vertreten und beim Herbstputz haben wir tatkräftig mit angepackt. Am 11.12.2022 erhielten die kleinen Zoobesucher ein Nikolaus-Geschenk von uns. Insgesamt waren wir dieses Jahr an 14 Tagen zum Helfen bei Veranstaltungen im Zoo. Die Ausgabe des Stachelschweinfutters gegen eine Spende an mindestens 3 Tagen die Woche (insgesamt rund 100 Tage) war ein voller Erfolg. Die Einnahmen kommen komplett der geplanten Stachelschwein-WG zugute. Wir möchten uns in diesem Zusammenhang bei sämtlichen Helfern bedanken, allen voran bei Frau Thieme, die ein weiteres Spendenschwein gebastelt hat, welches sogar das Aussehen eines Stachelschweines hat. Vor allem gefreut hat uns die Unterstützung bei der Dunkel-Munkel-Party. 20 verschiedene Mitglieder plus ein paar Freunde und natürlich die Jugend- und Kinderfeuerwehr der Freiwilligen Feuerwehr Schwerin-Mitte haben gezeigt was wir gemeinsam schaffen können. So gab es auch einen Mal- und Bastelstand sowie Kinderschminken.

Aber auch bei unseren Partnern und Unterstützern möchten wir uns wieder bedanken: Jugend- und Kinderfeuerwehr der Freiwilligen Feuerwehr Schwerin-Mitte, CAPITOL Kino Schwerin GmbH, Handelshof Schwerin, vielfalter / BISTRO AM ZOO, Liermann & Haening Getränkefachgroßhandel GmbH & Co. KG und die Crepe Michels.

Beim Ameisenhaus gab es leider Verzögerungen bei der Produktion der interaktiven Infotafeln. Wir hoffen das Projekt trotzdem noch dieses Jahr abschließen zu können.

Das Spenden sammeln für die Stachelschwein-WG geht natürlich weiter.

Und wir haben uns vorgenommen Geld für den Umbau der Waldschule zu sammeln. Die Waldschule soll so ständig für Besucher begehbar sein, ohne das Personal anwesend sein muss.

Wir haben uns mit dem Freilichtmuseum Mueß getroffen um über die Möglichkeit einer Zusammenarbeit zu sprechen. Und wir haben uns mit einer Schweriner Größe getroffen, wenn es darum geht Spendenveranstaltungen zu organisieren. Diese hat uns aber einige Hausaufgaben aufgegeben um 2024 oder 2025 mit ihm eine eigene veranstalten zu können. Gerne würden wir über diese Veranstaltung Spenden generieren um zum Beispiel den Kindern aus den Kinderheimen Schwerins einen unvergesslichen Tag zu beschenken.

Über die Liste für Empfänger der Bußgelder der Justiz wurden uns bislang 2.000,00 € zugewiesen. Davon haben wir Tierbeschäftigungsartikel angeschafft.

Mittlerweile ist der Verein auch auf Instagram präsent. Beim Thema neue Bekleidung um besser erkennbar zu sein, sowie neue Flyer warten wir leider ebenfalls noch auf Zuarbeiten vom Zoo.

Wir freuen uns mit Euch den Verein in den nächsten Jahren weiter voran zu bringen.

Mit freundlichen Grüßen



Christopher Liebs
Vorsitzender